

Felicita presidente de la ANAP a campesinos en su día



La Habana, 17 may (RHC) El presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (Anap), Rafael Santiesteban Pozo, felicitó en su día a todos los campesinos, cooperativistas y sus familiares, así como a las organizaciones de base del sector.

En declaraciones a medios locales recordó al humilde, pero valeroso campesino Niceto Pérez García al cumplirse también 73 años de su asesinato, y saludó el aniversario 60 de la Ley de Reforma Agraria, la cual brindó tantas posibilidades a quienes trabajan la tierra.

Santiesteban Pozo ratificó el compromiso de la Anap, organización con 58 años de fundada, de seguir trabajando para que cada día en la producción de alimentos se puedan alcanzar resultados superiores a favor del pueblo y de la economía.

Con el compromiso de no fallarle jamás a la Revolución, y en abierto rechazo a la política hostil del gobierno de Estados Unidos contra la nación caribeña, se convocó la víspera desde La Plata, en el oriente del país, al XII Congreso de los campesinos cubanos a celebrarse del 15 al 17 de mayo de 2020.

El acto nacional por el Día del Campesino y los 60 años de la promulgación de la Primera Ley de Reforma Agraria se efectúa hoy en Granma, ganadora de la emulación, aunque resultaron además destacadas las provincias de Cienfuegos, Artemisa, Mayabeque, Villa Clara, Matanzas y Camagüey.

(Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba